

01/06/2010

PREMIO

Las cuentas cuentan

ICJCE

La Agrupación Territorial 1ª del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) ha convocado el primer premio de ensayo breve para estudiantes Las Cuentas Cuentan, que tienen el objetivo de hacer reflexionar a los jóvenes sobre la importancia de la información financiera para el desarrollo de los mercados de capitales y la toma de decisiones empresariales. De este modo, los trabajos -que deberán estar redactados en castellano y deben ser originales e inéditos -tendrán que versar sobre la importancia de la información financiera en los mercados y en la toma de decisiones de los agentes económicos. Se premiará la originalidad en el tratamiento de la importancia de la información financiera. Los ensavos podrán ser presentados hasta el 15 de junio de 2010. Toda la información sobre le concurso en www.icjce-madrid.org.